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Amos 5,4 mit 5,10ff. 

Gott will Gutes für die Menschen 

 

Amos ist ein Prophet. 

Gott hat Amos zu den Menschen im Land Israel geschickt. 

Amos soll mit den Menschen im Land Israel reden. 

Amos sagt zu den Menschen im Land Israel: 

Gott sagt: 

  Wendet euch mir zu. 

Dann lebt ihr. 

Das heißt: 

Gott will, dass es euch gut geht. 

Hört auf das, was Gott euch sagen will. 

  Schaut auf das, was Gott euch zeigen will. 

  Redet mit Gott. 

  Tut das, was Gott von euch will. 

  Tut keine schlimmen Dinge. 

Wenn ihr das macht, dann geht es euch gut. 

Wenn ihr das macht, dann geht es vielen anderen gut. 

 


